
Tav, la galleria è da rifare. Si sono
scordati il cemento armato…
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pg" alt="" border="0" /></a><br />Il presidente della Regione Toscana Claudio
Martini ha descritto i lavori della Tav fra Firenze e Bologna come “un modello
operativo di efficienza e rispetto per ambiente e sicurezza”. Oggi l’associazione
Idra, da sempre impegnata nel denunciare i danni ambientali provocati dall’Alta
Velocità nel Mugello, rende noto che la galleria Firenzuola (di ‘appena’ 15 km) sta
per essere smantellata e ricostruita perché nella sua prima ‘release’ si  erano
scordati di farla in cemento armato. Vi rendete conto?!? Sono le stesse persone,
enti,  società  e  istituzioni  che  vogliono  fare  il  sottoattraversamento  di  ben  7
chilometri sotto Firenze… Diamoci da fare per fermarli!
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